

OTRAS COMUNICACIONES

La Generalitat de Cataluña y Agbar firman un acuerdo de intenciones para traspasar la actual sede del Grupo al Departamento de Interior.

Sociedad General de Aguas de Barcelona, S.A. y la Generalitat de Cataluña han firmado un acuerdo de intenciones para la compraventa de los inmuebles que constituyen la actual sede social de Sociedad General de Aguas de Barcelona, S.A. y su Grupo en Barcelona, situados en la confluencia de Paseo de San Juan con la calle Diputación, por importe de 42,8 millones de euros.

El acuerdo que se ha firmado hoy está sujeto a la aprobación por el Gobierno catalán, previéndose que la referida compraventa se materialice durante el mes de septiembre de 2005.

Barcelona, 8 de julio de 2005

José Vila Bassas,
Secretario General-Director General